

<p>〈校訓〉 感動 〈教育目標〉 志をしなやかに育む生徒</p> 	<p>R7 学校だより 5月号</p> <p>絆 <small>きずな</small></p>	<p>清水町立清水中学校 駿東郡清水町堂庭 267 番地 TEL055-975-1073 FAX055-975-1334</p>
--	--	--

新入生のみなさん、ようこそ清水中へ！

4月10日(木)、新入生を歓迎するために2・3年生の企画で対面式を行いました。2・3年生による校歌の斉唱と生徒会長からの歓迎のことばにより中学生の引き締まった雰囲気と入学を歓迎する温かい気持ちが伝わりました。

引き続き行われたカラー抽選会は、それまでと雰囲気をがらりと変え、抽選順を決めるためのクイズに全校生徒が取り組みました。一問一問のクイズにクラスでわいわい言いながら答えていました。正解が発表されるたびに大きな歓声が上がり、大いに盛り上がる楽しい時間になりました。抽選の結果、最終的なカラーは下の表のとおりとなりました。

カラーが決まった後には、学年を越えた「出会い」を作り出すために、それぞれのカラーの出席番号が同じ生徒が集まり、自己紹介ゲームを行いました。お互いに相手のことを知らないため、グループで集まるだけでも一苦労でしたが、その中で、3年生が積極的に声をかけて下級生を集める姿が見られました。

頼れる3年生、優しい2年生との出会いによって1年生は安心して学校生活をスタートできたようです。

◇今年のカラー

	赤	青	黄	緑	オレンジ
1年	5組	2組	4組	1組	3組
2年	1組	2組	4組	5組	3組
3年	4組	2組	3組	5組	1組



校歌斉唱



歓迎の言葉



カラー抽選

授業参観・学年学級懇談会 4月21日(月)

4月21日の授業参観・学年学級懇談会に多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。新年度を迎えた学校の雰囲気やお子さんの新しい学級担任の人柄を知っていただけたのではないのでしょうか。

次回の授業参観は6月4日(水)を予定しています(3年生は、高校・進路説明会)。学校、学級、そしてお子さんの成長の様子をぜひ確かめに来ていただきたいと思います。

校内授業研修会のお知らせ

本校では「学び合い」の授業づくりに取り組んでいます。授業参観でも課題について生徒が考え、意見を出し合い、自分たちの力で解決していく授業をご覧になられたかと思います。さらなる教職員の授業力向上を目指し、今年度も5月12日(月)に深沢先生を講師としてお招きして校内授業研修会を行います。5時間目に研究授業として3年1組で社会の授業を教職員全員で参観し、その後、参観した授業を基に「学び合い」について研修を深めていきます。

宿泊行事の5月!!

1年生：森の教室 5/16(金)、17(土) (御殿場市)

2年生：東京研修 5/22(木)、23(金) (東京都)

3年生：修学旅行 5/22(木)~24(土) (京都府・奈良県)

5月には、生徒が楽しみにしている宿泊行事が実施されます。

2・3年生はキャリア教育の一環としても位置付けているため、前年度からテーマ別に研修班を作り、訪問する施設や体験について話し合ってきました。研修班ごとに訪問先が異なるため、移動の手段や時間、訪問先での過ごし方など、それぞれの研修班で詳細な計画をたてました。新年度を迎え、新しい学級になり宿泊の部屋割りやバスの座席、学級別コース、タクシー研修コースなど、短期間でたくさんを決めました。学級全員の希望を叶えることはとても難しいことですが、全員が宿泊行事の目的を達成でき、全員が楽しむことができるように考え、話し合う様子が見られました。

1年生は、入学してひと月半で森の教室を迎えるため、1泊2日の大枠はスタンプ、レクリエーション、学級あったか会、野外炊飯など教職員で計画しました。生徒たちはこの枠の中で学級や学年のつながりを強めるために、どのような活動をするのか考えています。異なる小学校から入学してきた生徒たちが、森の教室の計画と準備を通してどんどん仲良くなっていく様子が見られます。

宿泊行事の当日はもちろん計画や準備を含め、生徒同士の絆を深めることで、研修としても旅行としても最高の体験にしてほしいと願います。

○ 体と心の健康管理をお願いします

新しい学年が始まり一カ月が経過しました。新しい環境の中でも生徒はとてもがんばって学校生活を送っています。5月の連休から宿泊行事にかけてはその疲れが一気に出てきます。ご家庭におきましてはいつも以上にお子さんの様子を気にかけていただけますようお願いいたします。

清中こぼれ話

「12名も集まるのかなあ?」。地域の施設からボランティアの案内を依頼されたとき、教頭がつぶやきました。

生徒に先着順で応募用紙を配布すると伝えたところ、予備の3枚を含めて、15枚の応募用紙がその日のうちに配布終了となりました。その後も、応募用紙を取りに来る生徒がいましたが、残念ながら配布が終了してしまったことを伝えました。その様子を見て教頭もとても驚いていました。

地域のボランティア活動に積極的に参加できることはとても素晴らしいことです。ボランティア活動に参加しようとする生徒がたくさんいるこの清水中は、とても素晴らしい学校であると感じています。